

...وَيَذْكُرُوا اسْمَ اللَّهِ فِي أَيَّامٍ مَعْلُومَاتٍ عَلَىٰ مَا رَزَقَهُمْ مِنْ  
بَهِيمَةِ الْأَنْعَامِ فَكُلُوا مِنْهَا وَأَطِعُوا الْبَائِسَ الْفَقِيرَ.  
وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:  
إِنَّ أَوَّلَ مَا تَبَدُّأُ بِهِ فِي يَوْمِنَا هَذَا أَنْ نُصَلِّيَ، ثُمَّ نَرْجِعَ فَنَنْحَرَ،  
فَمَنْ فَعَلَ فَقَدْ أَصَابَ سُنَّتَنَا.

## FÊTE DU SACRIFICE

### Chers musulmans,

Exprimons notre profonde gratitude à notre Seigneur Tout-Puissant, qui nous a créés, nous a honorés de la foi et nous a de nouveau accordé la joie de l'Aïd.

Que la paix et les bénédictions soient sur notre Prophète Muhammad Mustafa (s.a.w.), qui nous a légué l'héritage de la loyauté du Prophète Ibrahim, de la sincérité de Hajar et de la soumission d'Ismail.

Que la paix, la miséricorde, la grâce et la faveur de Dieu soient sur nous tous. Aïd Moubarak !

### Chers croyants,

Un matin de l'Aïd al-Adha, le Prophète Muhammad (s.a.s) s'est adressé aux croyants en disant: « **Notre première tâche aujourd'hui est d'accomplir la prière de l'Aïd et ensuite de sacrifier les animaux. Quiconque le fera aura suivi ma Sunna.** »<sup>1</sup> Aujourd'hui, nous aussi nous sommes réunis pour revivre la Sunna du Messenger de Dieu (s.a.s). Dépassant toutes les positions mondaines, nous nous sommes tenus épaule contre épaule et nous nous sommes présentés à la cour de notre Seigneur. Alhamdulillah, nous avons accompli notre prière de l'Aïd ensemble avec respect. Dans peu de temps, nous accomplirons également nos sacrifices, qui nous rapprocheront de notre Seigneur et nous conduiront à Son agrément avec les basmala, le tekbir et les prières inchaallah. Que Dieu Tout-Puissant accepte tous nos actes d'adoration.

### Précieux musulmans,

Le sacrifice est un acte d'adoration exceptionnel qui est un moyen de gagner le consentement de Dieu, d'obtenir Sa miséricorde et Son pardon, et de répandre la bonté et la charité. Le sacrifice est un symbole de loyauté et de dévouement,

et un signe de piété et de soumission. Par conséquent, traitons nos sacrifices avec compassion et miséricorde. Laissons l'abattage des animaux à des personnes qualifiées et compétentes. Prenons soin de la propreté de l'environnement. Conformément au verset coranique : « **...Et qu'ils prononcent le nom d'Allah sur eux aux jours fixés, et qu'ils partagent la viande avec les pauvres et les nécessiteux...** »<sup>2</sup> offrons une partie de la viande du sacrifice à nos frères et sœurs nécessiteux. Renforçons encore la bonté et l'amour entre nos cœurs.

### Chers croyants !

Ne considérons pas les fêtes comme des jours de congé où nous nous éloignons les uns des autres. En effet, les fêtes ne prennent tout leur sens et ne sont bénies que lorsqu'elles sont vécues en famille, avec nos proches, nos voisins et nos amis. Profitons donc de ces fêtes pour rendre visite à nos aînés, à nos parents et à nos voisins, pour gagner leur cœur et prendre part à leurs prières. Souvenons-nous de notre passé avec bienveillance. Faisons plaisir à nos enfants en leur offrant des cadeaux ; transformons cette fête en un souvenir inoubliable. Faisons goûter aux orphelins et aux démunis la joie de la fête. Partageons la joie de la fête avec les personnes âgées et les malades. Mettons fin aux rancœurs ; répandons le pardon et réparons les cœurs brisés. En bref, efforçons-nous de faire de nos maisons, nos rues et nos villes des milieux de paix et d'amour.

### Chers croyants !

Malheureusement, encore une fois, nos frères et sœurs de Gaza continuent à être attristés un jour de fête. Les oppresseurs, qui commettent l'une des pires atrocités de l'histoire, massacrent nos frères et sœurs, sans distinction de sexe, d'âge ou d'origine, sous les yeux du monde entier. Nous avons la conviction totale que les oppresseurs seront vaincus et que les opprimés seront victorieux. Ce qui nous incombe, c'est d'assumer nos responsabilités humaines et consciencieuses pour mettre fin à ce massacre et nous tenir du bon côté.

Je prie le Seigneur Tout-Puissant pour que la fête du sacrifice soit une source de tranquillité pour nos âmes, de paix pour nos cœurs, de santé pour nos corps, d'abondance pour nos foyers et de libération des terres opprimées et innocentes.

<sup>1</sup> Bukhari, Ideyn, 3.

<sup>2</sup> Al-Hajj, 22/28.